



**Nombre de alumno: Nadia Angélica Pérez Flores.**

**Nombre del profesor: Sandra Edith Moreno López.**

**Nombre del trabajo: Importancia de las patologías en conejos.**

**Materia: Patología y técnicas quirúrgicas de aves y conejos.**

**Grado: 5°**

**Grupo: Medicina veterinaria y zootecnia.**

Ocosingo, Chiapas 6 de abril de 2024

## Importancia de identificar a tiempo las patologías que puedan presentar los conejos.

Al igual que en medicina humana es de suma importancia mantener el estado de salud de los animales en buenas condiciones, por ello se deben realizar chequeos constantes hacia los animales ya que, además de comprobar el estado de salud, permite detectar enfermedades que posiblemente no presenten signología y no sean fáciles de percibir.

Dicho esto la importancia de identificar a tiempo las patologías que pueden presentar los conejos son necesarias por las siguientes razones:

- Los problemas de salud se pueden detectar en una etapa temprana antes de que se convierta en algo más grave.
- Evitar que algunos problemas de salud se vuelvan crónicos.
- Aumentan las posibilidades de tratamiento y cura.
- Conocer el estado del cuerpo del animal a través de un diagnóstico profesional, no solo ayudará a ser precavido o controlar enfermedades, sino que también le brindará tranquilidad al animal.

La prevención y el diagnóstico a tiempo pueden evitar el desarrollo de enfermedades graves que incluso le pueden causar la muerte a los conejos.

Por eso es esencial conocer acerca de los avances en medicina veterinaria, síntomas y como **estos** animales pueden estar expuestos a ciertas enfermedades y prevenirlas.

## Recomendaciones y medidas de control que se deban establecer en granjas y como mascotas.

- Llevar un programa de vacunación todos los años como la vacuna polivalente contra mixomatosis y enfermedad vírica hemorrágica.
- Tener una buena nutrición, necesitan tener agua y heno fresco siempre a su disposición.
- Llevar a estos animales a sus revisiones veterinarias.
- Prestar atención a su dentadura.
- Alimentar correctamente al o a los conejos.
- Proporcionarle un espacio o una jaula adecuada.
- Cepillar su pelaje con frecuencia.
- Limpiar y desinfectar cajas, jaulas, recintos, arneses y otros equipos.
- Separación de los reproductores de los conejos de engorde.
- Control sanitario post-natal de las conejas.
- Separación de los gazapos de las madres, limitando el período de lactación a una vez - o a caso dos - por día.
- Ofrecer un ambiente tranquilo.
- Separación de la camada de las hembras para prevenir agresiones de las conejas.

- Separación en jaulas aisladas de los machos jóvenes a partir de las 12 semanas de edad para evitar conductas agresivas entre machos y hembras.
- Construir jaulas bien concebidas para los conejos evitando accidentes.
- En los conejares cerrados, pensar en la necesidad de dar una buena ventilación, procurando evitar el acúmulo de gases nocivos.
- Procurar la instalación de áreas de descanso para evitar enfriamientos bruscos y enteropatías y problemas diarreicos.
- Evitar administrar plantas reconocidas como tóxicas y antibióticos o fármacos inadecuados.
- Alojamiento de los conejos en jaulas impecables.
- Controlar los insectos de forma regular, controlando las ratas y ratones, así evita la difusión de bacterias, parásitos y virus.
- Instalación de cabinas de cuarentena para animales nuevos.
- Medidas profilácticas específicas: vacunación, eliminación de los animales y medicación en agua o pienso.
- Medicación con antibióticos, desparasitantes dependiendo de la enfermedad que el o los conejos presenten.